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横 田 会 長 挨 拶 

天候も安定してすごし易い季節に成りました。稲

穂も重たげに頭を垂れ一刻も早い収穫を待ってい

るようです。農業は国の基本。食料の自給率４割

台では心もとない状況です。外国の戦略物資に利

用されないか懸念されます。国家１００年の大計を

見据えてネコの目農政を改めたいものです。    

本日は念願かない塩竃青年会議所今野理事長

と安住専務においで頂きました。塩竃 JC は地域の

青年経済人の会員で組織された団体です。私は

今年の１月に塩竃 JC の新年式典と賀詞交換会に

出席した際に洗練された組織運営と今野理事長の

所信表明に感動し共感いたしました。その場で今

野理事長に多賀城ロータリークラブでの卓話を依

頼し、本日そのお約束が実現した訳です。今野理

事長ありがとうございます。 

 
今野理事長㊧と安住専務㊨ 

菅 野 幹 事 報 告 

本日開催の９月理事会について報告します。 

委 員 会 報 告 

・親睦委員会 

 9/29 日開催の炉辺談話 BBQ 参加お待ちしてい

ます。 

・新世代委員会 

 

 

 

 

 

 

 

 

国際ロータリー 第2520地区（岩手・宮城） 第６分区 多賀城ロータリークラブ 

10/20 ロータリー旗争奪少年野球大会開催です

ので参加応援お願いします。 

以上２件 阿部新康委員長より 

入 会 式 

㈱小向板金工業所 代表取締役 小向祐子会員 

先日の入会式参加できずにお詫びいたします。

以前会員でした小向一男が亡くなってから１３年目

に成りました。きっと向うでも楽しんでいると思いま

す。これから一緒に活動したいと思いますので宜し

くお願いします。 

 

 卓        話  

 
公益社団法人 塩竃青年会議所 

 理事長 今野洋志様 

今から 60 年前にＪＣ活動が開始され 10 年ごとに
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運動指針を決めて活動しております。2013 年は

2010 年代指針に基いており自立と共助がキーワー

ドとなっております。 

此処でいう自立とは民主主義に伴う責任と責務

の遂行、共助とはお互いの存在を認め合う事と定

めてこれら自立と共助の両立をモットーに活動して

おります。我々塩竃 JC は４つの事業を行っており

ますので説明させて頂きます。 

 

横田会長より今野理事長へ謝礼の贈呈 

本日のスマイル報告 

 本日 17,000 円。達成率 34%でした。 

出 席 率 

24 名／30 名 80％でした。 

前々回修正出席率 96.66％。 

メイクアップ 
① 港祭りパレード継続事業、今年も震災前と同規

模で開催出来ました。 無し 

② みなとのまち１００㌔徒歩の旅、創立３０周年事

業として始まりました２０キロ／日のペースで３

泊４日の日程１５０名規模で実施しております。 

 

●会員各位へ横田会長より連絡 

佐藤年度からの引継ぎでした鹿児島南ロータリ

ークラブとの関係で連絡が有りましたのでお知らせ

します。 

③ 公開討論会 全国的規模の選挙或いは首長

選挙のあるときに開催しております。宮城県知

事選挙に合わせて１０月２日に行う予定です。

全国公開討論会の９割以上は我々JC が主催

しており日本 JC のホームページでいつでもご

覧になれます。 

つい先週に日高パスト会長から多賀城クラブと

友好クラブ関係を締結したい旨のお話を頂きまし

た。今月の理事会で締結の承認いただきました。 

つきましては 11 月 30 日開催の鹿児島南 RC の

55 周年記念式典の際に締結式が予定されており

ます。会長・幹事の外多数で訪問したいと思いま

すので皆様参加の程ご検討下さい。 

④ ２０１０年より多賀城政庁跡で開催しております

「アラハバキの灯」地域の宝の発掘をテーマに

今年も万葉祭の後夜祭として開催します。地

域の宝を見つけてもらう活動を続けておりま

す。 

私たちのLOMは公益社団法人と成りましたが各

LOM ごとに対応は異なっておりますが JC として己

を律して一人一人の活動や行動が地域を良くして

いると思い続けております。そして最後にロータリ

ーの会員皆様のお子様にも JC 適齢期の方がいら

したら是非入会をお考え下さい・・出会いもありま

す。以上 
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